

<b>Medio</b>	El Mercurio
<b>Fecha</b>	10-10-2014
<b>Mención</b>	Rector Montes “Me preocupa que en una reforma educacional lo central sea la plata”.



**Montes**  
asistió ayer a un  
acto de la Comisión  
Nacional de  
Acreditación.

Criticó el foco del debate actual  
**Rector Montes: “Me  
preocupa que en una  
reforma educacional lo  
central sea la plata”**

● Planteles tradicionales insistirán en que les suban fondos del presupuesto.

La pregunta fue sobre el presupuesto destinado a educación superior para el 2015 y las críticas que ha generado esta glosa entre las 25 universidades tradicionales, pues la consideran insuficiente.

Sin embargo, el rector de la U. Alberto Hurtado, Fernando Montes, quiso ir más allá: "Hay dos cosas que me preocupan. Que en una reforma educacional lo central sea la plata: yo no estoy viendo discusiones de fondo, pedagógicas", dijo.

La autoridad agregó que "todo es hablar de derechos y nunca decirle a un joven qué vas a hacer tú por tu país, cuál va a hacer el sacrificio que vas a hacer por los demás. Es un neoliberalismo renovado, donde lo único que importa son 'mis derechos, mis derechos', y eso es muy complicado".

Quien sí abordó el tema del presupuesto fue el jefe de educación superior del Mineduc, Francisco Martínez, y el vicepresidente del Consejo de Rectores, Juan Manuel Zolezzi.

En una carta publicada ayer en "El Mercurio", Martínez señaló que, tal como se les dijo a los rectores en una reunión, sí habrá un alza en los fondos que recibirán, pero a través de dos glosas distintas, pues el Estado "toma un rol ya no subsidiario, sino que responsable".

Ante eso, Zolezzi respondió que "tengo una complicación. El día en que él (Martínez) planteó esto al Consejo de Rectores, nunca estableció cifras, simplemente informó la parte conceptual". Por lo mismo, insistirán en que se les aumenten los recursos ante el Mineduc y en el Congreso.

